

Oberbayerische Tennisjugend aktiv

Jugend- und Nachwuchsturnier ab morgen

Heufeld – Zum zwölften Mal richtet die Sparte Tennis des SV DJK Heufeld das Heufelder Jugend- und Nachwuchsturnier aus. Immer zu Beginn der Sommerferien trifft sich die oberbayerische Tennisjugend sowie weitere Teilnehmer aus ganz Deutschland zu einem der größten Tennisjugendturniere in Oberbayern. Das Turnier findet von morgen, Mittwoch, bis 7. August statt.

Wie in den vergangenen Jahren rechnet die Turnierleitung mit rund 300 Teilnehmern aus dem In- und Ausland. Beteiligen können sich Spieler der Altersklassen U21, U18, U16, U14, U12, Midcourt und Kleinfeld. Parallel zu den Einzelwettbewerben werden auch Doppelwettbewerbe in den Altersklassen ausgetragen. Dazu kommen zwei Mixed-Wettbewerbe in den Altersklassen U21 und U15.

Die Sparte Tennis des SV DJK Heufeld bietet der Tennisjugend ein Turnier, das wie ein großer Tennis-Event aufgezogen ist. Dazu gehören

nicht nur das Catering, ein Tennis-Shop und der Besaitungsservice. Es gibt auch eine Players-Night mit der Aiblinger Liveband „Uprising“ und ein Showmatch. Diese finden am Freitag, 6. August, statt.

Parallel zu dem Nachwuchsturnier werden ab Freitag die Sieger der U21-Wettbewerbe aus den letzten zwölf Jahren einen Einladungswettbewerb Damen und Herren spielen. Bei der täglichen Tombola können Teilnehmer und Zuschauer wertvolle Sachpreise gewinnen. Am Samstag, 6. August, werden die Endspiele in den Kleinfeld- und Midcourt-Wettbewerben ausgetragen. Traditionell wird die Siegerehrung für die kleinsten Teilnehmer von Bürgermeister Franz Heinritzi durchgeführt.

Am Sonntag, 7. August, finden die Finale (auch dritter Platz) für die „Großen“ im Einzel und den Doppelkonkurrenzen statt. Danach werden die Sieger mit Pokalen und wertvollen Sachpreisen ausgezeichnet.